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南开大学代表在“中亚问题学术研讨会”上介绍经验（图）

[ 作者 ] 项虹;雪红梅 

[ 单位 ] 南开大学经济学院 

[ 摘要 ] 南开大学经济学院2005年9月22日报道 全国中亚问题学术研讨会是我国中亚问题研究最高一级的学术年会。会议的主要目的是总

结当年的中亚形式、预测今后的走向、为发展中国同中亚国家的关系提供良好的参考建议。上海合作组织因其中成员除中国和俄罗斯外均

是中亚国家，自然成为全国中亚问题学术研讨会上的重要议题。第七届全国中亚问题学术研讨会特邀我校APEC研究中心到会，介绍亚太

区域合作的经验教训，以资上海合作组织研究。南开大学APEC研究中心应邀派代表出席了会议，于晓燕老师在会上做了题为“从APEC发

展与改革看上海合作组织框架内经济合作”的发言。 
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